



SAINT-GAUDENS / 31

MAISON DE MA RÉGION

Réhabilitation, installation

©Stephane.Brugidou

Montant de l'opération : **1,9 M€ TDC**

Date de démarrage : **mars 2020**

Date de livraison : **juin 2021**

Client : **Région Occitanie**

Mode d'intervention : **Assistance à maîtrise d'ouvrage**

Maîtrise d'œuvre : **Claude Laye – Glynis Perez**

ENJEUX

Les Maisons de Ma Région installées en département sont de véritables services publics de proximité.

Les sites d'implantation sont choisis pour leur accessibilité et dans un souci permanent de proximité avec les usagers, mais aussi avec les acteurs locaux, tant institutionnels, qu'économiques ou associatifs.

Ainsi, La Maison de Ma Région de Saint Gaudens accueille des services publics, l'Agence des Pyrénées, ainsi que des représentants de l'Association Initiatives Comminges. Elle a vocation à devenir un lieu de vie, d'expositions culturelles, de valorisation des produits et des savoir-faire locaux.



PROJET

Réhabilitation lourde et restructuration de l'ancien Hôtel Ferrière, d'une surface totale de 891 m² sur 3 niveaux pour y implanter la Maison de Ma Région.

À NOTER

Située en périmètre de protection des monuments historiques, les travaux ont permis de mettre en valeur le patrimoine local.

L'écriture architecturale se veut discrète, elle valorise les savoir-faire locaux.

La façade est révélée par l'installation de Bow-window, l'association d'acier Corten à la pierre naturelle et une mise en lumière spécifique.